VII Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina

La Unión de Universidades de América Latina-UDUAL-, celebró su VII Asamblea General en el Centro Vacacional de Oaxtepec, Morelos, los días 7 a 11 de noviembre del presente año, bajo los auspicios de la Universidad Nacional Autónoma de México. La Comisión Organizadora de la reunión estuvo integrada por el doctor Guillermo Soberón, Rector de la UNAM, como presidente; como miembros de la Comisión estuvieron, también de la UNAM, el licenciado Sergio Domínguez Vargas, Secretario General; el ingeniero Javier Jiménez Espriú, Secretario General Auxiliar; el licenciado Diego Valadés, Director General de Difusión Cultural; el licenciado Henrique González Casanova, Presidente de la Comisión de Nuevos Métodos de Enseñanza, y el ingeniero Daniel Ruiz Fernández, Director de Planeación Universitaria. También el licenciado Alfonso Rangel Guerra, Secretario General Ejecutivo de la ANUIES; el doctor Vícfor Urquidi, Presidente de El Colegio de México; el doctor Pablo Latapí, Director de Prospectiva Universitaria; el doctor Efrén C. del Pozo, Secretario General de la UDUAL, y el doctor Pedro Rojas, Coordinador General de Conferencias y Asambleas de la UDUAL. Los temas tratados en la asamblea general de la UDUAL fueron los siguientes:

Tema general: Perspectiva y responsabilidad de la universidad en América Latina.

Tema I: Ciencia, técnica, educación y sociedad. En este tema fueron ponentes Mauricio Rocha Silva, de Brasil; Marcel Roche, de Venezuela, y Guillermo Soberón, de México. Como comentaristas estuvieron Luis Manuel Peñalver, de Venezuela, y Gustavo Malck, de Argentina.

Tema II: La universidad como generadora de autonomía nacional. Fue ponente Francisco Miró Quesada, de Perú, y comentaristas Oscar García Fernández, de Cuba, y Estuardo Pazmiño, de Ecuador.

Tema III: La educación universitaria en la integración latinoamericana. Ponentes, Alfonso Borrero y Agustín Lombana, de Colombia, y comentaristas, Leopoldo Zea, de México y Jorge Arturo Reina, de Honduras.